

NP-Redakteur stößt beim Rugby an seine Grenzen. Sein Erfolg: Es bis zum Ende durchgehalten zu haben.

NP-Redakteur stölst beim Rugby an se 
von simon Lange.

Hannover. Da kommt ein 
Mensch auf mich zugeflogen, 
die Arme ausgebreitet. Aber 
er will mich nicht nuramme. Er 
will mich nicht marmen. Er 
will mich packen, umstößen, 
auf den Boden werfen. Gelingt 
ihm auch Irgendwas von ihm. 
Kopf oder Schulter, trifft mich 
portionen bei die Verschaft in mein Gegeneber. Bei 
geht es darum. den Gegene 
zu kackeln und zu Fall zu beim 
geht nicht Leh bin schließlich beim 
gen. Doch statt wie ein Bulimother stübchen. Kurz sammeln. 
Dam geht die Übung erbamungslos weiter. Jammern ist 
nicht. Leh bin schließlich beim 
Rugby!

Es regnet, der Platz beim 
SV ödin an der Graft ist aufgewächt. Schnieg, vol 
micht schließlich beim 
Volk denn, mit meinen 
blittigen Schuhen, denke ich. 
Und warun tue ich mir das hier 
blittigen Schuhen. denke ich. 
Und warun tue ich mir das hier 
blittigen Schuhen. denke ich. 
Und warun tue ich mir das hier 
blittigen Schuhen. denke ich. 
Und warun tue ich mir das hier 
blittigen Schuhen. 
Früher, als kelnes Kind und 
Früher, als kelnes Kind und 
Packenspielen immer der 
Beste. Klein, schnell, wendig.

mittiefem Körperschwerpunkt, rohreitiefem Körperschwerpunkt, rohreitiefem Körperschwerpunkt, rohreitiefem Körperschwerpunkt, rohreitiefem Körperschaften von der Jegenschlicht zu fallen. Aus mit hatte ein guter uf fallen, das in mit hatte ein guter van der gegen der Jegenschlicht zent in werden. Hein sportlicher Zent is dech mit bei ein mit geben den Stepten der Geschlicht verschaften von der Mit der einen Mach einer Schollen werden von der der der Ball zu passen, wenne steine andere Möglicht weiter von des der die hat Geschlicht werde ich das Gefühl nicht lös, dass er eigentlich mich meint. Fraiher, aber auf den international erfahrenen Nationalspieler horen alle artig und hatte den den international erfahrenen Nationalspieler horen alle artig und hatte den den international erfahrenen Nationalspieler horen alle artig und hatte den den international erfahrenen Nationalspieler horen alle artig und in de Hand. und plate tasachlich einen Verseuten der Verse

Keine Zeit für Froude. Bei der anserkennend auf die SchulGasse dem Einwurfbeim Rugb, 
werde ich von zwei fleischgewordenen Kielderschränken nach oben kataputitert. Beim 
vierten Versuch klappt's, ich 
stehe gerade in der Luft und 
schnappe mir das Ei. 
Nächste Übung. Linienpendeln mit anschließendem Einvon Lunie zu Linie, kaum noch 
Kraft in den Beinen. Die Muskelt minachen zu. Den Ringkampf 
vor I um Matsch. Für die Louser gibt's eine Extra-Runde Liegestütze. Du musst ihn an den 
Beinen angerlen", rat Pyrasch 
mir. Wieder steht mir Spieler 
wermer Steinwender gegenüber 
wermer Steinwender gegenüber 
wermer Steinwender gegenüber 
wermer Steinwender gegenüber 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es gab schon Wetten 
unter den Jungs: Nach der ersbeitet. Es ga

"Wahrscheinlich war es ein weichgepültes Training", behaupteich. "Nee "nee Intensitätstufe sieben auf einer Skala von eins bis zehn", entgegnet der Goach. Ich spüre Stolz in meiner Brust. Fürs Gruppen-Stemenner hand sie sie einer mich ich bin berauscht. "Fang doch nächste Woche bei uns an", schmeicheln sie mir. Ein verlockendes Angebot. Aber so sehr ich Rugby lieben gelemt habe, muss ich mir doch eingestehen. dass dieser Sport leider nichts mehr für mich ist. Das Training hat mich für weitere Jahre altern lässen. Ich ziehe es vor. einfach beim andstsetz Weuflügsspel vorbe-zukommen. Rugby steh wurdenbere Dput – aber für mich nur noch zum Zuschauen.



DIE GASSE: Der Einwurf beim Rugby ist eine luftige Angele-genheit. Der Reporter (rechts) schnappt nach dem Ei.



DAS GEDRÄNGE: Auch diese Standardsituation wird beim Training geübt, der Reporter mittendrin.



DAS ERINNERUNGSFOTO: Simon Lange posiert auf den Schultern mit Trainer Pyrasch und den Spielern.



DAS LAUFDUELL: Florian Haidukiewicz (vorn) spurtet mit dem Ei – Lange versucht, ihm den Weg abzuschneiden.